
TOS MORAES Vereador: 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há contrato para 

manutenção das ambulâncias e da unidade SAMU de Moreira César, pois nos foi relatado que 

desde a última semana uma ambulância comum, já com muito uso, substituiu a unidade SAMU 

de Moreira César devido esta estar sem condições de uso. Se não há contrato, teria previsão para 

uma nova contratação? 
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A ROVADO 

2 0 SET. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há contrato para manutenção das 

ambulâncias e da unidade SAMU de Moreira César, pois nos foi relatado que desde a última 

semana uma ambulância comum, já com muito uso, substituiu a unidade SAMU de Moreira 

César devido esta estar sem condições de uso. Se não há contrato, teria previsão para uma nova 

contratação? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 20 de setembro de 2021. 
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